



編集・発行
熊日湯前・水上販売センター
 (代)小出堅太郎 小出忠紹
 石田敏郎 尾前竜二 那須信一
 球磨郡湯前町中里1830
TEL 43-2151
FAX 49-1726
<http://www.taragi.com/>

祝 金婚 寄り添い励まし半世紀 第55回熊日金婚夫婦表彰伝達式

9月12日に「熊日金婚夫婦表彰伝達式」が、湯前町は湯前町保健センター、水上村は市房観光ホテルで開催されました。今年は湯前町で8組、水上村では13組のご夫婦が表彰されました。そこで、2組のご夫婦に50年を振り返ってお話を伺いました。



水上村湯山北目
杉野 二男さん
松代さん

2人手と手を取り合い、助け合ってきた50年を一言で言うと「山あり谷ありの50年」と話す杉野さんご夫婦。米・畜産・家畜人工授精の3本柱で頑張ってきた、苺の生産も15年間されており、昭和38年

12月5日にご結婚、4人のお子さんに恵まれました。ご主人の二男さんは、平成3年に1期目の水上村議会議員に当選、5期(20年)と議会議長も務められ、勇退され現在に至ります。「家内と村民の皆様の御協力により職務を真っ当する事ができ、ありがたい気持ちで一杯です」と感謝の言葉を話されていました。「4人の子どもの子育てが一番大変でした。あの頃はからって農作業をしてましたね」と大変な苦勞も思い出のように語られる奥様の松代さん。永年の議員の功績を称えられ、平成24年11月3日には皇居にて「旭日雙光章」を授与されました。ご夫婦これからの目標・夢は「健康に気を付け、夫婦仲良く暮らし、時間があれば子供達の所にでも遊びに行きたいですね」と笑顔で話される仲睦まじいお2人。これからも益々活躍される事を期待しています。



湯前町古城
椎葉 義人さん
タヨさん

50年を振り返ってみて、「永いようで短かったな」と椎葉さん夫婦。若い頃はとにかく子供を育てるために、一生懸命働かれたとの事。家の事は奥さんと祖父母に任せて、ご主人は単身出稼ぎに出て家庭を支えてこられました。「主人が外で頑張ってくれていたし、祖父母にも協力してもらっていたので今がある」とタヨさん。家族の強い絆を感じ、お互いを思い合って過ごされてきました。子供達も社会に出て、ようやく夫婦2人の時間を大切にしたいとの事ですが、区長をされているご主人は「地区の行事等忙しくまだまだ頑張らない」とはりきっておられました。とにかく良い家族に恵まれてきたし、近所の方々にもお世話になったとの事で「これからも人と人の繋がりを大事にし、健康第一に頑張っていきたい」と話されていました。

友達の良さ、大切さを再認識する



第2回、湯前町通学合宿が9月8、9日に1泊2日の日程で行われ、湯前小学校の4年生(39名)が参加しました。初日はスポーツ推進員さんや、青年団とレクレーションをしたり、生徒が自ら材料を買って行き、カレーやサラダを調理しました。2日目の月曜日は中央公民館から集団登下校し、まんが美術館の見学をしました。初日の調理中に、涙を流しながら玉ねぎを切っていた田爪壺征君は「仲間と一緒に協力し合うのが楽しみ」と嬉しそうでした。

多良木警察署だより

秋の全国交通安全運動

※ 運動の基本 ※

子どもと高齢者の交通事故防止

※ 運動の重点 ※

- ① 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗車中の交通事故防止
- ② 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ③ 飲酒運転の根絶